

PELITA

Jum'at Curhat: Kapolresta Bandara Soetta Serap Aspirasi dari Komunitas Bandara Soetta (Kombata)

Sopiyan Hadi - TANGERANG.PELITA.WEB.ID

Aug 9, 2024 - 16:11



TANGERANG - Kapolresta Bandara Soekarno-Hatta (Soetta) Kombes Pol Roberto Pasaribu kembali menyerap aspirasi masyarakat terkait pelayanan

kepolisian di wilayah Bandara internasional tersebut.

Kali ini, pemegang tongkat komando Polresta Bandara Soetta tersebut mengundang seluruh pemangku kepentingan yang tergabung dalam komunitas Bandara Soetta (Kombata) untuk diserap aspirasinya.

Pada kegiatan yang berlangsung Kamis (8/8/24) siang di Mapolresta Bandara Soetta tersebut, para pemangku kepentingan terlihat silih berganti menyampaikan berbagai aspirasinya masing-masing.

Salah satu aspirasi dari Kombata itu di antaranya menanyakan langkah kepolisian dalam menghadapi gangguan keamanan yang dapat mengganggu proses penerbangan pesawat di Bandara Soetta, Tangerang.

Kapolresta menjelaskan, pihaknya selama ini telah bersinergi bersama unsur pengamanan lainnya seperti TNI, Avsec dan Security untuk menghadapi ancaman dan gangguan yang dapat menghambat penerbangan.

Menurut Roberto, hal tersebut diwujudkan dengan melakukan kegiatan patroli gabungan secara rutin guna meminimalisir terjadinya gangguan kamtibmas di wilayah Bandara Soetta.

Roberto menegaskan bahwa hal itu sebagai bentuk kewaspadaan. Menurut dia, frekuensi patroli pengamanan senantiasa ditingkatkan untuk menyisir area publik, area parkir, dan memeriksa kendaraan secara acak atau random.

"Di samping itu, Angkasa Pura II selaku pengelola Bandara Soetta juga mengoperasikan CCTV guna membantu melakukan pemantauan selama 24 jam," kata Roberto, saat merespons salah satu aspirasi anggota Kombata pada kegiatan bertajuk 'Jumat Curhat' tersebut.

Roberto menambahkan bahwa sampai saat ini situasi kamtibmas di wilayah hukum Polresta Bandara Soetta berlangsung aman kondusif, dan kegiatan penerbangan pesawat berjalan lancar.

Pihaknya pun berharap sinergitas bersama stakeholder terutama Kombata dapat terus ditingkatkan untuk melayani, melindungi dan mengayomi masyarakat, serta pengguna jasa di Bandara Soetta.

Roberto kembali menegaskan bahwa pihaknya berkomitmen dan mendukung seluruh institusi di Bandara Soetta dalam melaksanakan transformasi ekonomi yang inklusif dan berkelanjutan menuju Indonesia Emas.

"Kami mengucapkan terima kasih dan penghargaan setinggi-tingginya kepada stakeholder atas kerja samanya dalam mendukung tugas kepolisian khususnya Polresta Bandara Soetta," ucap Roberto.

Lebih jauh, Roberto mengabarkan bahwa pada tanggal 12 sampai dengan 16 Agustus 2024 pihaknya bakal menggelar operasi gabungan penertiban parkir kendaraan di wilayah Bandara Soetta.

"Kami berharap parkir kendaraan anda di tempat parkir resmi, hindari penggunaan bahu jalan dan area parkir yang dilarang parkir, untuk menghindari

gangguan ketertiban dan masalah lalu lintas lainnya," ujar Roberto.

Terakhir, alumni Akademi Kepolisian tahun 2000 tersebut menyampaikan bahwa kegiatan Jumat Curhat yang digelar rutin oleh pihaknya itu merupakan implementasi dari arahan dan atensi Kapolda Metro Jaya Irjen Pol Karyoto.

"Arahan Bapak Kapolda Metro Jaya Irjen Karyoto, agar kegiatan kemasyarakatan dalam pelayanan kepolisian dan komunikasi interaksi ke masyarakat agar terus dilaksanakan," pungkas Roberto, didampingi wakilnya AKBP Ronald Sipayung dan para pejabat utama serta perwira Polresta Bandara Soetta.

Respons Kombata

Agung, salah satu perwakilan Kombata mengapresiasi kegiatan Jumat Curhat yang digelar oleh Polresta Bandara Soetta tersebut.

Menurut dia, hal itu sangat bermanfaat lantaran dapat meningkatkan komunikasi positif antara polisi bersama stakeholder di Bandara Soetta.

Agung menilai, dengan adanya kegiatan tersebut dapat meningkatkan soliditas dan sinergitas antara Polri bersama pemangku kepentingan di Bandara Soetta.

"Kami sangat mengapresiasi kinerja dari Polresta Bandara Soetta yang semakin baik dalam tugas pelayanan dan pengamanan," tandas Agung.

(Humas/Hadi)